



COLMUNDO  
LA RADIO QUE TE ACERCA



## Ecopetrol brilla a nivel global: líder en desempeño social y sostenibilidad, según Dow Jones

0

Share

3

Tweet

0

Pin



Ecopetrol, la destacada empresa colombiana de petróleos, ha alcanzado un logro extraordinario al posicionarse como la mejor empresa petrolera en el mundo en desempeño social, según el índice Dow Jones (DJSI). Este reconocimiento no solo refleja la excelencia en derechos humanos, impacto comunitario, desarrollo de capital humano y buenas prácticas laborales de la entidad, sino que también resalta su compromiso destacado con la sostenibilidad en todas las áreas de operación.

El índice Dow Jones, conocido por medir más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las mayores empresas a nivel global, colocó a Ecopetrol en una posición privilegiada. No solo se destacó como la primera en desempeño social a nivel mundial, sino que también aseguró el tercer lugar en el sector de producción de hidrocarburos en general. Estos resultados consolidan a Ecopetrol como un referente mundial en prácticas empresariales socialmente responsables.



Ecopetrol 🌟

@ECOPETROL\_SA · Seguir



#BuenasNoticias 📈 El Índice Dow Jones destacó a Ecopetrol por su desempeño en sostenibilidad y liderazgo social. ¡Gracias a colaboradores, aliados y comunidades

Síguenos

f

t

▶

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, compartió su entusiasmo por superar a empresas de renombre como TotalEnergy y la Empresa de Petróleos de España. Según Barragán, este logro representa un reconocimiento significativo al buen desempeño de la entidad y subraya el firme compromiso de Ecopetrol con el desarrollo sostenible y la transición energética.

La evaluación del DJSI es particularmente rigurosa, ya que selecciona solo al 10% de las empresas elegibles. En el año 2023, este índice evaluó un total de 13,500 empresas en todo el mundo, y la inclusión de Ecopetrol en la lista de las mejores y más sostenibles destaca su destacada contribución a las prácticas de sostenibilidad a nivel global.

Más allá de su éxito en el ámbito social, Ecopetrol también ha brillado en la dimensión ambiental. La empresa ha sido reconocida por su eficiencia energética y una gestión del agua ejemplar. Estos aspectos destacados en sostenibilidad ambiental consolidan a Ecopetrol como un líder no solo en términos de desempeño social, sino también en la búsqueda de prácticas ambientales responsables.



En el marco del Gobierno del Cambio, Ecopetrol ha destinado inversiones considerables, cercanas a los \$2.3 billones. Estas inversiones se han centrado principalmente en proyectos asociados a descarbonización (aproximadamente \$896 mil millones), gestión integral del agua (alrededor de \$900 mil millones), calidad de combustibles (aproximadamente \$288 mil millones) y otras áreas críticas como investigación, economía circular, salud y seguridad de procesos industriales (alrededor de \$207 mil millones).

En el ámbito social, la empresa proyecta inversiones por \$472 mil millones. Estas inversiones buscan fortalecer el compromiso con el desarrollo local en las regiones donde opera Ecopetrol. Esto incluye intervenciones en infraestructura vial, educación para 90,000 estudiantes, acceso a agua potable para 16,000 habitantes y la incorporación de 13,000 nuevos usuarios al servicio de gas domiciliario, entre otros.

Este reconocimiento no solo resalta el liderazgo de Ecopetrol en el sector de hidrocarburos sino que también destaca su papel crucial en la promoción de prácticas empresariales responsables y socialmente conscientes. Ecopetrol se erige como un modelo a seguir en la búsqueda incesante de la sostenibilidad y la excelencia empresarial a nivel global.

Humberto 'Toto' Torres

Colmundoradio la radio que te acerca



## INFORMACIÓN

Portal Informativo  
Portal Deportivo  
Recomendados  
Teoterapia

## Colmundo Radio

Quiénes Somos  
Cobertura  
Galardones  
Webmail

## Programación

Portal Informativo  
Portal Deportivo  
Teoterapia



